



K.7

スケッチ画と文
新興美術院富士支部
高野公子さん
富士市瓜島三〇

私の好きな風景

4

三日市のお浅間さん

お浅間さんは、子供を連れてよく遊びに行きます。境内に放たれたチャボを追いかけたり、樟泉閣の池の鯉にえさをやつたりして楽しんでいます。夏の暑い盛り、木立に囲まれた境内は涼しく、避暑にはもってこいの場所です。

今回スケッチに行つて、県の天然記念物に指定されているクスノキの樹齢を尋ねてみました。何と、千二百年から千五百年だそうです。裏側に回ると幹の半分が欠損し、中心部まで空洞化した大変な老木だとわかります。しかし、境内で一番高くこずえを伸ばし、今なお生命力の旺盛さを感じさせてくれます。

ことしの秋、菊花展の行われるころに、愛児の七五三参りに行きます。この木のように、元気にたくましく育つてほしいと願つて。



お詫びします

「スケッチ画が、裏返しだ！」。印刷所からの電話に、心臓が飛び出るくらいにびっくりしました。7月5日号の「私の好きな風景③・かりがね堤」は、一部地域で裏返していました。作者草間勝さんを初め、読者の皆さんに深くお詫びいたします。

こちら編集室

だれもが願うこと、それは平和で幸福な未来ではないでしょうか。須津中では8月9日の登校日、平和をテーマにした今月号。中学生成たちは、戦争の事実を受けとめ、それを人間として成長するための心の糧として、また、自分自身の知恵として将来に生かそうとします。ことしの秋、菊花展の行われるころに、愛児の七五三参りに行きます。この木のように、元気にたくましく育つてほしいと願つて。

須津中では8月9日の登校日、今度は大勢の生徒たちが、ビデオや「語りべ」の話を聞いたりしながら、戦争と平和について考えてくるそうです。そんな連絡が、渡辺先生から届き感激しています。

広報ふじは環境にやさしい再生紙を使っています